

Zwölf neue Mitspieler

RÜLZHEIM. Bei der Jahreshauptversammlung der „Pfälzer Gugge-Glücke“ gab Andy Oudotte einen Ausblick auf bereits feststehende Auftrittstermine, wobei er die Teilnahme am Umzug des Rheinland-Pfalz-Tages in Prüm/Eifel und mehrere Auftritte bei der Bundesgartenschau in Koblenz hervor hob. Nach einer regen Diskussion verschiedener weiterer Punkte – das neue Repertoire, die Resonanz auf die neuen Kostüme sowie die Durchführung eines Probe-wochenendes – folgte der Bericht über die Entwicklung der Mitgliederzahl. Der Verein konnte als Ergebnis verschiedener Maßnahmen wie Info-Tag, Zeitungsberichte und Flyerverteilung, 12 neue Mitglieder gewinnen. Er hat nun 85 Mitglieder, davon 52 Aktive. Um die Belastung der Aktiven bei der Vielzahl von Auftritten nicht zu groß werden zu lassen, wird weiter um neue Mitglieder geworben. Derzeit werden insbesondere Trompeter und Schlagzeuger gesucht.

INFO

www.pfaelzer-guggegluecke.de (red)